

Absender:

FDP-Fraktion im Rat der Stadt

17-04270

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Viel Lärm um nichts? Nutzen der Metropolregion

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

28.03.2017

Beratungsfolge:

Wirtschaftsausschuss (zur Beantwortung)

Status

07.04.2017

Ö

Vorbemerkung

Die Metropolregion Hannover Braunschweig Göttingen Wolfsburg gibt auf ihrer Webseite ihre Ziele wie folgt an:

„Die Metropolregion GmbH soll einen Beitrag leisten, um die wirtschaftliche Wettbewerbsfähigkeit im nationalen und internationalen Kontext langfristig zu sichern. Die Aktivitäten sollen eine Aufwertung des gesamten Gebietes und seiner vielfältigen Teilläume erzielen. Die Arbeit der Metropolregion GmbH soll die Einbindung in nationale und europäische Entwicklungsstrategien erleichtern.“
(<http://www.metropolregion.de/metropolregion/wer-sind-wir-metropolregion/>)

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Fördermittel wurden in den einzelnen Jahren durch die Metropolregion von Bund, Land und der Europäischen Union eingeworben und wie haben sich die Beträge über die Jahre entwickelt?
2. Würde eine Erweiterung um weitere Gebietskörperschaften der Metropolregion Vorteile bringen; wenn nein, warum nicht?
3. Welche Verbesserungen gibt es konkret für die Stadt Braunschweig im Vergleich zu der Zeit vor der Einführung der Metropolregion (Finanzen/Image)?

Anlagen: keine